



LA SEÑORA

DOÑA LUISA FERNÁNDEZ CORRAL

Falleció en Francia, el día 13 de febrero de 2013
a los 82 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo: D. Oscar León Ramos; hijos: Armando, Gloria, Milagros, Agustín, Francisco y Luisa León Fernández; hijos políticos: María José, Joaquín, Patrick, Doris y Naika; nietos, biznietos, sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan a Ud. asista a las Exequias y Misa de Funeral que tendrán lugar el DIA 20, a las CINCO DE LA TARDE en la Iglesia San Esteban (Almázcara) y seguidamente la conducción del cuerpo al cementerio de dicha localidad.

Tanatorio La Encina de Ponferrada. Sala Boeza (A partir de las 9 de la mañana del Miércoles)

**Tanatorio La Encina de Ponferrada
987 42 30 30**